

4月
15日

レンコンブランド力向上を目指して

～レンコン調査～

高品質レンコン生産体系の構築に向けた優良品種の収穫調査が行われました。愛西市は県内トップのレンコン産地ですが、その生産においては病害虫の発生や生育ムラによる生産量の減少という課題を抱えています。そこであいち海部農業協同組合や生産者を中心に、昨年4月から市内の圃場で、他産地より導入した品種の生産量や生産性、肥大時期などを継続調査しています。

今後は優良品種の選定と、品種に適した栽培方法の確立により、高品質なレンコンの安定的な栽培と本市レンコンのブランド力の向上を目指し、市も協力して参ります。



今月の表紙



手洗いの習慣をつけましょう。
これからの季節は、食中毒の予防にもなります。

5月

7日

特別定額給付金の 早期お支払のために

～新型コロナウイルス感染症
対策室を立ち上げ～

新型コロナウイルス感染症対策に関連した様々な施策を迅速に行うため、新型コロナウイルス感染症対策室を立ち上げました。

先行き不透明な状況ではありますが、この困難な状況を一丸となって乗り越えていきましょう。

新型コロナウイルス感染症対策室

☎ (55) 7100

